



CIUDADANOS SON LIBRES AL LLEGAR A LA CASILLA, AFIRMAN

Morenistas rechazan que se empañe la elección judicial

Representantes del Congreso de la Unión minimizaron el hecho de que se hayan distribuido acordeones previo a la elección judicial, y a los cuales ayer el Instituto Nacional Electoral (INE) metió freno.

Gerardo Fernández Noroña, presidente de la Mesa Directiva del Senado, consideró que fue buena la decisión del INE, aunque no es algo que afecte el proceso.

“No la empaña, no sé quién los

esté haciendo. Finalmente, yo te puedo dar , y decirte oye vota por Morena, PT, Verde, esos candidatos. Y tú vas y votas por quien quieras.

“O sea, nadie te obliga a votar de determinada manera”, comentó.

Sin embargo, defendió que la gente acuda con anotaciones propias para llenar sus boletas.

En sentido similar se pronunció Ricardo Monreal, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados.



Confianza. Ricardo Monreal [izq.] afirmó que será un proceso limpio y muy vigilado .

“Eso no deslegitima la elección, no es delito; en todo caso el ciudadano es libre en el momento de enfrentarse a la casilla”.

Expresó su respeto por la oposición a rechazar esta elección, pero advirtió que “no es lo más conveniente exacerbar los ánimos en la sociedad, no creo en la coercitividad extrema contra nadie”.

—Diana Benítez